
Gespräche bringen Lösungen
Bürgersprechstunde in der Gemeindekanzlei
Gottfrieding. (ez) Nachdem coro-

nabedingt sämtliche Veranstaltun-
gen der Vereine nicht möglich waren
und somit das direkte Gespräch mit
den Bürgern nicht wie üblich mög-
lich war, lud Bürgermeister Gerald
Rost die Bevölkerung zur Bürger-
sprechstunde in die Kanzlei ein.
Hier bestand die Möglichkeit, Wün-
sche und Anregungen zu äußern
oder das Gespräch mit dem Ge-
meindeoberhaupt zu suchen. Dabei
weist er ausdrücklich darauf hin,
dass auch weiterhin jederzeit über
die Verwaltung Termine mit ihm
persönlich vereinbart werden kön-
nen. Denn im direkten Gespräch
könne man Lösungen finden, be-
kommt Anregungen mit auf den
Weg und pflegt das Miteinander.
In der Kanzlei selber wurde an

ihn erneut der Wunsch nach Bauflä-
chen herangetragen. Als Gemeinde
ist man natürlich bestrebt, weitere
Flächen für diesen Zweck zu gewin-
nen. Der Grunderwerb selber sei je-
doch nicht einfach. Ein großer Dank
gehe daher an die bisherigen Eigen-
tümer, die sich dazu bereiterklärt
haben, die Weiterentwicklung der
Gemeinde zu ermöglichen. Man
hoffe darauf, dass es auch künftig in
dieser Form möglich ist. Außerdem
wurde der Wunsch an ihn herange-
tragen, die Umsetzung der Urnen-
wand voranzubringen. Die Planun-
gen hierzu sind bereits im Gange
und man wisse um den Handlungs-
bedarf. Hingewiesen wurde er auf
schadhafte Straßen, dies wolle man
vor Ort in Augenschein nehmen.

Die Bürgersprechstunde selber
empfand er als sehr positiv, weil
eben sehr gute Gespräche geführt
werden konnten, die sonst bei ver-
schiedenen Veranstaltungen mög-
lich sind. Zugleich verwies er da-
rauf, dass die Öffentlichkeit in Kür-
ze über die Tageszeitung mit einem
Rückblick auf das Gemeindege-
schehen mit entsprechendem Zah-
lenwerk informiert werde, quasi als
Ersatz für die Bürgerversammlung.
Außerdem wird der umfassende
Bürgerbrief in Kürze an sämtliche
Haushalte verteilt. Dieser enthält
wertvolle Informationen rund um
die Gemeinde und ist zudem als
Nachschlagewerk zu sehen.

Bürgermeister Gerald Rost lud zur
Bürgersprechstunde in die Kanzlei ein.


